



Suite à l'élection d'Henri Revel, voici les réactions :

Henri Revel :

"Je suis un peu déçu du vote des laurentins. Le FN est même venu me bouffer dans mon pré, dans certains bureaux où je cartonnais sans arrêt. A cagnes j'ai mieux résisté. C'est le report des voix de tous mes ennemis qui m'ont mis en difficulté. L'essentiel est d'avoir gagné et qu'on ait balayé l'opposition municipale dès le premier tour."

Sebastien Bonnier :

"Bien sûr, j'aurais préféré être élu mais il faut être lucide. En faisant mes petits calculs, j'arrivais à peine à 48%. Mon score va faire partie des meilleurs scores du FN lors de ces élections."